

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmatNya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Powtoon Pada Materi Penyajian Data Di Kelas VII MTs Ex Pga UNIVA Medan T.A 2019/2020”**. Dan tak lupa shalawat dan salam dihadiahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW yang telah membawa risalah islam berupa ajaran yang haq lagi sempurna bagi manusia.

Skripsi ini ditulis dan diajukan guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Dalam kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada yang teristimewa yaitu Kedua Orang Tua Ayahanda Abrahan Ishan Nasution dan Ibunda Siti Norma yang telah memberikan rasa kasih sayang, perhatian, doa, dan dukungan moril maupun materil sejak dulu hingga sekarang.

Penulis juga menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, serta bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, khususnya kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dan menyalurkan ilmunya serta arahan guna penyempurnaan dalam penulisan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Kms. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran. Kepada Bapak Drs. Ahmad Johan selaku Kepala Sekolah MTs Ex Pga UNIVA Medan, Ibu Iswanti, S.Pd selaku Wali Kelas VII-D, Ibu Evi Juniati, S.Pd selaku Guru Matematika Kelas VII-D, Siswa Kelas VII-D yang turut membantu peneliti, serta para pegawai MTs Ex Pga UNIVA Medan yang telah menerima peneliti dengan baik dan keramahan. Kepada Tim hore di rumah yang telah memberikan dukungan, motivasi dan hiburan yaitu Halima

Tusa'adah Nasution, Rafida Tsani Nasution, S.Pd, M. Rizky Arief Faddilah Nasution, Nadia Hasanah Nasution, dan Anggi Nurfadillah Nasution. Teman-teman kampus maupun di luar kampus yang menjadi teman berdiskusi Nova, Ira, Yatik, Putek, Siti, Endah, Sofi serta Keluarga Besar PSPM B 2016 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Dengan segala kekurangan dan keterbatasan, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan sumbangan dan manfaat bagi para pembaca, sehingga dapat memperkaya khasanah penelitian-penelitian sebelumnya, dan dapat memberi inspirasi untuk penelitian lebih lanjut.

Medan, 07 September 2020

Penulis

**Nurul Safira Nasution**